

ALIANZA MUJER ATACAMEÑA



DESDE EL AÑO 2022 SE VIENEN REALIZANDO ESTOS OPERATIVOS.

Alianza Mujer Atacameña lleva salud los rincones de El Loa

Una nueva serie de operativos de salud en Peine y San Pedro de Atacama desarrolló Alianza Mujer Atacameña en conjunto con Fundación Traesol, el departamento de salud de la municipalidad de San Pedro, la comunidad Atacameña de Peine y SQM Lítio.

Durante junio más de 400 personas accedieron a atenciones en geriatría, oftalmología, dermatología,

traumatología, otorrinolaringología, ginecología, entre otras. En San Pedro de Atacama, además, se habilitó por sexta vez el "Túnel Interactivo" sobre cáncer cervicouterino, una experiencia educativa que busca promover la prevención y el autocuidado en mujeres de distintas edades, integrando a toda la comunidad en esta temática de salud con la presencia de más de 200

asistentes y en donde se realizaron exámenes gratuitos.

La jefa del programa Alianza Mujer Atacameña de SQM Lítio, Tamara Rebolledo, se refirió a la importancia de acercar la especialización médica a las comunidades más alejadas de la provincia de El Loa: "Estamos súper contentos porque después de varios meses de coordinación pudimos traer un gran Operati-

vo de Salud con un contingente de 35 médicos que vienen desde las mejores clínicas de Santiago y del país, a realizar atenciones médicas gratuitas y de calidad a toda la comunidad".

Se hizo entrega de 129 lentes ópticos en la localidad de Peine, beneficiando a 81 personas, y 165 lentes adicionales a 110 beneficiarios en San Pedro de Atacama. 🌟